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ATA DA 16.' REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1.º PERIODO LEGISLATIVO DA CAMARA
MUNICIPAL DE GARANHUNS, REALIZADA EM 16 DE JUNHO DE 2021.

Aos dezesseis (16) dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um (2021), às 13:30
horas, em sua sede própria, localizada na Rua Joaquim Távora, 305, nesta Cidade de
Garanhuns, do Estado de Pernambuco, realizou-se a décima sexta (16.ª) Reunião do 1.º
(primeiro) Período Legislativo do corrente ano da Câmara Municipal de Garanhuns, sob a
Presidência do Vereador Senivaldo Rodrigues Albino, secretariado pelo Vereador Alcindo
de Melo Correia e pela Vereadora Daniane Mendes Rodrigues Lira, que atuaram como 1.º
e 2.ª Secretários, respectivamente. Compareceram os seguintes Vereadores: Erivan
Pereira Pita, Senivaldo Rodrigues Albino, Darliane Mendes Rodrigues Lira, Luzia Cordeiro
da Silva, Bruno Luiz Taveira Cavalcante, Thiago Paes Espindola, Magda Alves de Melo,
Maria Nelma Carvalho da Costa. José Juca de Melo Filho, Luiz Roldão Sobrinho
Segundo, Matheus Santos Martins de Araújo, Damásio Cardoso de Farias, Fany Lilian
Marcos Bemal, Cláudio Umberto Bispo Triunfo, Gerson José de Carvalho Souza Filho,
Alcindo de Melo Correia e Bruno Rafael Ferreira dos Santos. Havendo número legal, o
Senhor Presidente declarou a presente Reunião aberta em nome de Deus, convidou
todos para ouvirem de pé trecho do Hino de Garanhuns. Em seguida, convidou o
Vereador Damásio Cardoso de Farias para fazer a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada,
que foi assistida por todos os presentes em pé, e a Vereadora Magda Alves de Melo, para
fazer a leitura de um trecho da Constituição Brasileira. Logo após, o Senhor Presidente
passou a palavra a Segunda Secretária, para a leitura da Ata da Reunião anterior. Foi
aprovada, por unanimidade, pelo Plenário, a Ata da 15' Reunião Ordinária do Primeiro
Período Legislativo de 2021. EXPEDIENTE: Continuando, passou a palavra ao Primeiro
Secretário, para a leitura do Expediente. Constou do Expediente: Ofício nº 0327/2021, da
Prefeitura Municipal de Garanhuns, que encaminha a este Poder Legislativo Parecer de
Auditoria Interna n.º 01/2021, elaborado pela Controladoria Geral do Municipio, relativo a
Prestação de Contas de Govemo—Exercício 2018—do Município de Garanhuns/PE
(Processo TCE-PE n.º 19100062-0), como resultado da análise quanto a quitação das
parcelas do Termo de Parcelamento 0625/16, supostamente firmado entre a Prefeitura
Municipal de Garanhuns/PEe o Instituto de Previdência dos Servidores de Garanhuns/PE
(IPSG); Ofício nº 0328/2021. da Prefeitura Municipal de Garanhuns, que encaminha a
este Poder Legislativo. Lei Ordinária nº 4767/2021, que institui o programa “A Mulher na
Política”, sanciºnada por este Poder Executivo Municipal; Oficio n.º 93/2021, do Instituto
de Previdência dos Servidores Públicos do Município de Garanhuns, que encaminha
avaliação atuarial e medidas necessárias previstas no resultado da avaliação atuarial;
Ofício nº 0108/2021, da Secretaria de Planejamento e Gestão (SEPLAG), em resposta ao

Rua JoaquimTávora,305 - Heliópois - Gararllmns - PE - CNPJ - 11.478534/0001- 44 Fone: (87) 3761 - 3291 -'Fax: (87) 3761 - 3881

CEP 55295410 - Ca— Postal. 67 e-mail: camaragaranhuns©hotmail£om site: www.garanhunspelegbr

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/34-20230803093238.pdf

assinado por: idU
ser 238                     



* CâmaraMunicigaíríe Garanhuns
Casa Raànumfo de Moraes

2/09

Oficio n.º 279/2021-CMG, referente ao Requerimento nº 131/2021, do Vereador Erivan
Pereira Pita, que versa sobre a criação de um auxílio emergencial municipal, para os
desempregados e às suas famílias, em situação de pobreza extrema, neste Município;
Oficio nº 0109/2021, da Secretaria de Planejamento e Gestão (SEPLAG), em resposta ao
Oficio n.º 276/2021-CMG, referente ao Requerimento nº 127/2021, do Vereador Damásio
Cardoso de Farias, que trata sobre a edificação de um Centro Municipal de longa
permanência para idosos do sexo masculino, neste Município; Ofício nº 110/2021, da
Secretaria de Planejamento e Gestão (SEPLAG), em resposta ao Oficio nº 275/2021-
CMG, referente ao Requerimento nº 126/2021, do Vereador Alcindo de Melo Correia, que
trata sobre a ampliação do Cemitério Municipal Santo Antônio, no Distrito de São Pedro,
neste Município; Oficio nº 242/2021, da Agência Nacional de Telecomunicações
(ANATEL), que comunica o envio de carta aberta às autoridade municipais brasileiras;
Ofício nº 141/2021, da Secretaria de Cultura do Estado de Pernambuco, que comunica o
registro da Trezena e Festa de Santo Antônio, no município de Garanhuns, como
Patrimônio Cultural Imaterial, no âmbito do Estado de Pernambuco; Parecer Conjunto n.º
045/2021, das Comissõesde Legislação, Justiça e Redação de Leis; e de Meio Ambiente,
Desenvolvimento Rural, Sustentável e Solidário, favorável ao Projeto de Lei nº 081/2021;
Parecer Conjunto nº 046/2021, das Comissões de Legislação, Justiça e Redação de Leis;
de Saúde e Assistência Social; e dos Direitos Humanos, favorável ao Projeto de Lei nº
083/2021; Parecer Conjunto nº 047/2021, das Comissões de Legislação, Justiça e
Redação de Leis; e de Saúde e Assistência Social, favorável ao Projeto de Lei nº
084/2021; Parecer Conjunto nº 048 e 049/2021, das Comissões de Legislação, Justiça e
Redação de Leis; e de Educação, Cultura, Esporte e Turismo, favorável ao Projeto de Lei
nº 091/2021 e Projeto de Resolução nº 035/2021, respectivamente. Em seguida, o
Senhor Presidente franqueou a palavra para os Vereadores apresentarem seus Projetos:
a Vereadora Fany Lilian Marcos Bemal apresentou o seguinte: Moção favorável» ao
Projeto de Lei Parlamentar 73/2021, denominada de “Lei Paulo Gustavo", que funciona do
mesmo modo que a Lei Aldir Blanc, pois o objetivo, também, é socorrer os artistas locais.
Destacou que esses recursos já estão previstos em um fundo cultural, que é federal e
deve ser usado em momentos de crise econômica. O Vereador Gerson José de Carvalho
apresentou o seguinte: Nota de repúdio ao Governo do Estado de Pemambuoo, pois
Pernambuco é o pior Estado Brasileiro para manter ativo um ponto comercial, de acordo
com o Banco Mundial. O Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo apresentou o seguinte:
Pedido de Parecer Jurídico emitido por esta Casa com Relação ao Projeto de Lei nº
005/2021, do Chefe do Poder Executivo Municipal, que altera dispositivos da Lei Ordinária
Municipal nº 3.891, de 09 de abril de 2013, que reestrutura o Instituto de Previdência dos
Servidores Públicos do Município de Garanhuns/PE (IPSG), e dá outras providências.
ORDEM DO DIA: Em seguida, o Senhor Presidente colocou os seguintes Projetos em
Votação: Projeto de Lei n.0 007/2021, do Chefe do Poder Executivo Municipal, qu
autoriza o Município de Garanhuns, por intermédio do Poder Executivo, a realizar doação
modal. com encargos do imóvel que especifica a autarquia de Ensino Superior de
Garanhuns (AESGA), e dá outras providências. Sem discussão. Em 2' Votação, com
Quórum de Maioria Absoluta, o Projeto de Lei n.º 007/2021 foi aprovado por unanimidade.
Pelo placar de 17 (dezessete) votos favoráveis. Projeto de Lei nº 085/2021, da Vereadora
Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), que denomina de Rua Vereador Natalício
Rodrigues do Nascimento Filho, um logradouro localizado no Loteamento Serra Branca II,

no Bairro Magano, na sede deste Município e dá outras providências. Em discussão: Com
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a palavra a autora do projeto, Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), onde
disse que é uma honra poder homenagear o Ex—Vereador Natalicio, pois teve relevantes
serviços prestados à nossa Cidade. Com a palavra a Vereadora Darliane Mendes
Rodrigues Lira, que disse estar bastante emocionada, neste momento, pois seu pai,
Senhor Natalício, foi uma grande pessoa, como pai e como profissional. Em 2" Votação,
com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº 085/2021 foi aprovado por
unanimidade. Projeto de Lei nº 088/2021, da Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da
Saúde), que denomina de Rua Lourival Correia de Melo, um logradouro localizado no
loteamento Serra Branca II, no Bairro Magano, na sede deste Município e dá outras -

providências. Em discussão. Com a palavra a Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia
da Saúde), que disse estar muito feliz com esta homenagem. Em 2' Votação, com
Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº 088/2021 foi aprovado por unanimidade.
Projeto de Lei nº 089/2021, da Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), que
denomina de Avenida Mestre Benoni, “um logradouro localizado no Loteamento Serra
Branca ll, no Bairro Magano, na sede deste Município e dá outras providências. Em
discussão. Com a palavra a Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), que
disse ser uma honra poder homenagear o Senhor Benoni, pois foi muito importante para
Garanhuns. Em 2ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº
089/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n." 086/2021, do Vereador
Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), que denomina de Rua Geraldo de Almeida
Alves Júnior, um logradouro localizado no Loteamento Viana & Moura São Vicente ll, no
Bairro Dom Hélder Câmara, na sede deste Município e dá outras providências. Sem
discussão. Em 2ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº
086/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei,n.º 094/2021, do Vereador
Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), que denomina de Rua Matheus Gustavo
Albino Acioli, um logradouro localizado no Loteamento Viana & Moura São Vicente II, no
Bairro Dom Hélder Câmara, na sede deste Município e dá outras providências. Sem
discussão. Em 2ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº
094/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n.º 095/2021, do Vereador
Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), que denomina de Rua José Ferreira de
Azevedo Júnior, um logradouro localizado no Loteamento Wana & Moura São chnte II,

no Bairro Dom Hélder Câmara, na sede deste Município e dá outras providências. Sem
discussão. Em 2ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº
095/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 097/2021, do Vereador
Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), que denomina de Rua Ivailton Areias Silva,
um logradouro localizado no Loteamento Viana & Moura São Vicente II, no Bairro Dom
Hélder Câmara, na sede deste Município e dá outras providências. Projeto de Lei nº
081/2021, do Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que dá nova redação a Lei
nº 4526, de 02 de janeiro de 2019, que cria a Semana da Reciclagem e Meio Ambiente, e
dá outras providências. Em discussão: Com a palavra o autor do projeto, Vereador José
Juca de Melo Filho (Juca Viana) onde mencionou a importância deste projeto, pois o meio
ambiente é a residência de todos nós. Por lim, pediu o apoio de todos os Vereadores e
Vereadoras, neste projeto. Em 1ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de
Lei nº 081/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 083/2021, do Vereador
José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que Institui a “Semana Municipal de Incentivo ao
Aleitamento Matemo", no município de Garanhuns, e dá outras providências. Em
discussão: Com a palavra o Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), onde
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destacou que o aleitamento materno ajuda no combate a mortalidade infantil. Requereu
um Aparte a Vereadora Fany Lilian Marcos Bemal (Fany das Manas), que disse da
importância do aleitamento materno para desenvolvimento do sistema imune dos bebês.
Prosseguindo, o Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana) agradeceu o apoio de
todos os Vereadores e Vereadoras, neste projeto. Em 1ª Votação, com Quórum de
Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº 083/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de
Lei nº 084/2021, da Vereadora Fany Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas), que institui
a Política de Humanização dos Partos, no âmbito do Município de Garanhuns, e dá outras
providências. Em discussão: Com a palavra a autoria deste projeto, Vereadora Fany Lilian
Marcos Bernal (Fany das Manas), que pediu o apoio de todos os Vereadores e
Vereadoras neste projeto, pois visa a proteger a integridade física e moral das mulheres.
Em 1ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº 084/2021 foi
aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n.º 091/2021, que institui o Dia do Futebol
Amador ao Município e dá outras providências. Em discussão: Com a palavra a
Vereadora Darliane Mendes Rodrigues Lira, que, resumidamente, fez a leitura de seu
projeto. Em 1ªl Votação, com Quórum de Maioria Simples. 0 Projeto de Lei n.º 091/2021
foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 035/2021, da Vereadora Magda Alves de
Melo, que concede a Medalha Jomalista- Ulisses Pinto ao llm.º Sr. Jornalista Carlos
Eugênio de Oliveira Cavalcanti (Carlos Eugênio). Com a palavra a Vereadora Magda
Alves de Melo, onde disse ser uma honra poder homenagear esta grande pessoa, pois
são enormes os relevantes serviços prestados pelo Senhor Carlos Eugênio à nossa
comunidade. Requereu um Aparte o Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino),
que parabenizou esta iniciativa, pois o homenageado é um homem íntegro, honesto e
imparcial. Solicitou um Aparte o Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, que
parabenizou esta iniciativa e disse que o homenageado é um excelente profissional. Foi
concedido um Aparte a Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), onde disse
ser uma honra poder fazer parte desta homenagem. Prosseguindo e para concluir, a
Vereadora Magda Alves de Melo agradeceu as palavras de seus colegas. Com a palavra
o Vereador Alcindo de Melo Correia, que, da Tribuna da Câmara, destacou a
imparcialidade do SenhorCarlos Eugênio e que subscreve este projeto. Com a palavra a
Vereadora Fany Lilian Marcos Bemal (Fany das Manas), que, também, parabenizou esta
iniciativa. Informou que o homenageado é uma pessoa muito responsável e capacitado.
Passou a fazer uso da palavra a Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa, que disse
estar muito feliz com esta homenagem. Disse, também, que é muito justa esta honraria e
que subscreve este projeto. Em Votação, Aberta Única e Nominal, o Senhor Presidente
solicitou a Segunda Secretária que passasse a fazer a chamada dos Vereadores para
apresentarem seus Votos na seguinte ordem": Vereadores (as): Alcindo de Melo Correia,
Bruno Luiz Taveira Cavalcante, Bruno Rafael Ferreira dos Santos, Cláudio Umberto Bispo
Triunfo, Damásio Cardoso de Farias, Erivan Pereira Pita, Fany Lilian Marcos Bemal,
Gerson José de Carvalho Souza Filho, José Juca de Melo Filho, Luiz Roldão Sobrinho
Segundo, Luzia Cordeiro da Silva, Magda Alves de Melo, Maria Nelma Carvalho da Costa,
Matheus Santos Martins de Araújo, Senivaldo Rodrigues Albino, Thiago Paes Espíndola e
e Darliane Mendes Rodrigues Lira. Pelo Placar de 17 (dezessete) votos favoráveis, o
Projeto de Resolução nº 035/2021 foi aprovado por unanimidade. Em seguida, o Senhor
Presidente propôs a leitura dos Requerimentos, em bloco, colocada em Votação, foi
aprovada por unanimidade a Proposta. Em ato contínuo solicitou ao 1º Secretário, o
Vereador Alcindo de Melo Correia, que iizesse a leitura dos Requerimentos:
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Requerimento n.º 261/2021, da Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa, que requer ao
Poder Executivo Municipal, através da Secretaria de Assistência Social e Direitos
Humanos que seja realizado a implantação de um Centro de Referência de Assistência
Social-CRAS ITINERANTE para atender pelo menos quinzenalmente a população do
Distrito de São Pedro e Adjacências; Requerimento nº 262/2021, do Vereador José Juca
de Melo Filho (Juca Wana), que requer ao Chefe do Poder Executivo Municipal,
encaminhar à esta Casa Legislativa, um projeto de Lei, para alterar o artigo 7º da Lei nº
4507/2018, aumentando para 220 (duzentos e vinte) o quantitativo de cargos de
provimento efetivo da Guarda Municipal; Requerimento nº 263/2021, do Vereador
Damásio Cardoso de Farias, que requer ao Poder Executivo Estadual, e ao Poder
Executivo Municipal, através da Secretarias competentes, a realização do Festival de
Inverno de Garanhuns de forma virtual, com a participação de artistas locais;
Requerimento nº 264/2021, do Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos, que requer
aos Poderes Executivos, Estadual e Municipal, através das Secretarias competentes, que
seja“ incluso a categoria" dos bancários e correspondentes bancários no plano de
imunização do Estado e do Municipio; Requerimento n.º 266/2021, do Vereador Alcindo
de. Melo Correia, que requer ao Chefe do Poder Executivo, para que através das
Secretarias competentes seja idealizado um projeto no sentido de edificar um imóvel com
a finalidade direta de implantar uma escola municipal na localidade da COHAB I, no Bairro
Severiano de Moraes Filho; Requerimento nº 269/2021, da Vereadora Fany Lilian Marcos
Bemal (Fany das Manas), que requer à Prefeitura Municipal de Garanhuns/PE — Pref.
Sivaldo Albino, que cumpra a Lei 3202/2002 no tocante ao parágrafo único do art. 2º
(alterado pela Lei 3909/2013) a fim de isentar 'os consumidores dos Distritos do Município
de Garanhuns de pagar a taxa para custeio de Serviço de Iluminação Pública — CIP;
Requerimento nº 271/2021, da Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), que
requer ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria competente, a continuidade
da construção da Creche do Vale do Mundaú, pertencente ao Bairro da Boa Wsta, neste
Município; Requerimento nº 274/2021, do Vereador Senivaldo Rodrigues Albino, que
requer ao Prefeito de Garanhuns, que veja a possibilidade do pagamento do Abono
Educador aos professores deste Município; Requerimento nº 277/2021, do Vereador
Cláudio Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio), que requer ao DNIT (Departamento
Nacional de Infraestrutura de Transportes), que seja realizado um estudo visando a
possibilidade de instalação de uma passarela, semáforo ou lombada eletrônica no trecho
que compreende a BR 424, nas proximidades dos acesso ao Bairro do Magano e do
Cristo do Magano; Requerimento nº 279/2021, do Vereador Bruno Luiz Taveira Xx,
Cavalcante, que requer ao Poder ExecutivoMunicipal, através da Secretaria competente,
que seja solicitado a pavimentação da Rua Sebastião Ferreira de Lima (Dão do Café) no
Distrito de Miracica; Requerimento nº 280/2021, do Vereador Gerson José de Carvalho
Souza Filho, que requer ao Chefe do Poder ExecutivoMunicipal, a restituição dos valores
pagos a título de alvará de funcionamento e IPTU ao tempo dos decretos que instituíram o
LOCKDOWN no nosso Município; Requerimento nº 282/2021, do Vereador Erivan'
Pereira Pita, que requer Ao Chefe do Poder Executivo Municipal o
calçamento/pavimentação com drenagem das águas servidas da Rua Oscar Jacinto
Godoy na comunidade da COHAB I no Bairro Severiano de Moraes Filho neste Município;
Requerimento nº 285/2021, da Vereadora Darliane Mendes Rodrigues Lira (Darliane de
Natalício), que requer ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria competente,
que seja realizada a reforma e ampliação na UBS do Sítio Estivas; Requerimento n.º
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286/2021, do Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, que requer ao Secretário de
Turismo, a Secretária de Cultura, e ao Chefe do Poder Executivo Municipal Prefeito
Sivaldo Albino, que ampliem o evento Magia do Natal por toda a Avenida Dom José;
Requerimento nº 288/2021, do Vereador Matheus Santos Martins de Araújo, que requer
ao Poder Executivo, para que através da Secretaria competente, que seja efetuada a
pavimentação no começo da Rua José Luiz de Lima até o cemitério no Distrito de São
Pedro; e Requerimento nº 289/2021, do Vereador Thiago Paes Espíndola, que requer ao
Ao Chefe do Poder Executivo Municipal, o saneamento básico e a pavimentação em
pedra rústica e/ou asfáltica para a Rua Doutor Manoel Elpídio Melo, no Bairro Dom Hélder
Câmara (COHAB Ill). Em discussão os Requerimentos: Com a palavra o Vereador
Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), que parabenizou todos os Requerimentos
apresentados nesta Sessão. Sobre seu Requerimento, informou que os professores são
merecedores desse abono e que foi cancelado pela gestão passada. Requereu um Aparte
a Vereadora Fany Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas), que parabenizou esta
iniciativa, pois é muito justo o pagamento deste abono. Continuando, o Vereador
Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), onde espera que seu pedido seja atendido
pelo Poder Executivo Municipal. Com a palavra a Vereadora Fany Lilian Marcos Bemal
(Fany das Manas), que através deste Requerimento pede a Prefeitura Municipal de
Garanhuns que cumpra uma determinação legal do ano de 2002, no sentido de isenção
da taxa de iluminação pública na área rural, sobretudo nos distritos. Com a palavra o
Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, que solicita a ampliação do evento “Magia do
Natal” para a Rua Dom José. Disse que com esta ampliação todo o comércio como a
população será beneticiada. Aproveitou o ensejo para defender o Requerimento do
Vereador Erivan Pereira Pita, que precisou ausentar-se. Sobre este pedido, disse a Rua
Oscar Jacinto Godoy, COHAB !, vem causando enormes transtornos ao longo desses
anos, pois solicita, urgentemente, o calçamento/pavimentação com drenagem das águas
servidas. Por fim, o Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo agradeceu a atenção de
todos. Com a palavra o Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que sobre seu
Requerimento pede ao Poder Executivo Municipal que envie para este Poder Legislativo .

projeto de lei que altere o quantitativo de cargos de provimento efetivo da Guarda
Municipal de 200 (duzentos) para 220 (duzentos e vinte). Requereu um Aparte o Vereador
Bruno Rafael Ferreira dos Santos, que também já emitiu um ofício neste sentido ao Pod &Executivo Municipal. Solicitou um Aparte o Vereador Matheus Santos Martins de Araúj ,

que parabenizou esta iniciativa e que é favorável a um futuro projeto neste sentido. F i

concedido um Aparte a Vereadora Fany Lilian Marcos Bemal (Fany das Manas), qu
parabenizou esta iniciativa, pois o Município de Garanhuns necessita de mais guard
municipais, além de ser benéfico para o Instituto de Previdência desta Cidade.
Prosseguindo, o Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana) agradeceu os Apartes e
o apoio de todos os seus colegas Vereadores e Vereadoras. Com a palavra a Vereadora
Maria Nelma Carvalho da Costa, que solicita uma extensão do Centro de Referência de
Assistência Social-CRAS ITINERANTE para atender a população do Distrito de São
Pedro, pois devido a pandemia do COVlD-19 é muito importante este tipo de atendimento
mais próximo das pessoas. Passou a fazer uso da palavra o Vereador Damásio Cardoso

_

de Farias, onde informou que seu Requerimento solicita a realização de forma virtual do
Festival de Inverno de Garanhuns para que possa gerar emprego e renda para os artistas
locais. Solicitou um Aparte o Vereador Alcindo de Melo Correia que mencionou a
importância deste Pedido, pois os artistas são a primeira classe a parar suas atividades e
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serão os últimos a voltarem. Prosseguindo, o Vereador Damásio Cardoso de Farias
agradeceu as palavras do nobre Vereador Alcindo de Melo Correia e pediu o apoio dos
demais colegas Vereadores e Vereadoras. Com a palavra o Vereador Cláudio Umberto
Bispo Triunfo (Professor Márcio), sobre seu Requerimento que pede a instalação de uma
lombada eletrônica, passarela ou semáforo, pois o tráfego é intenso e prejudica o acesso
e travessia de todos que utilizam esse trecho da BR-424, nas proximidades do Bairro do
Magano. Com a palavra o Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho. que
parabenizou a iniciativa do Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Wana), pois tanto é
importante para a proteção do patrimônio de Garanhuns como para a saúde de nosso
instituto de previdência. Sobre seu Requerimento informou que o objetivo é alcançar toda
classe empresarial com relação à isenção de IPTU e ALVARÁS, neste momento de
pandemia. Sem Redações Finais seguiu-se o GRANDE EXPEDIENTE: Franqueada a
palavra pelo Presidente. Da Tribuna da Câmara, passou a fazer uso da palavra o
Vereador Alcindo de Melo Correia que destacou os belíssimos trabalhos realizados pela
Comissão de Enfrentamento ao COVlD-19, desta Casa. Requereu um Aparte o Vereador
Matheus Santos Martins de Araújo, que parabenizou o Vereador Alcindo de Melo Correia
pelos trabalhos realizados à frente desta Comissão. Solicitou um Aparte a Vereadora
Darliane Mendes Rodrigues, Lira, onde disse que não é fácil fazer parte desta Comissão.
Disse, ainda, que os trabalhos são intensos, tanto por parte desta Comissão como pela
Secretaria de Saúde deste Município. Foi concedido um Aparte a Vereadora Maria Nelma
Carvalho da Costa, onde disse que é um prazer poder fazer parte desta Comissão e que
não é fácil esta tarefa. Por lim, 3 Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa parabenizou
esta Comissão. Prosseguindo, o Vereador Alcindo de Melo Correia agradeceu os Apartes
e informou que o nosso Município recebeu do Governo Federal R$ 15.000.000,00
(quinze) milhões de reais para combater a covid-19 no ano de 2020, mas que este ano foi
apenas R$ 480.000,00 (quatro centos e oitenta) mil reais. Informou, também, que
Garanhuns conta com 40 (quarenta) leitos de UTI para enfrentamento da COVlD-19, além
de centenas de profissionais qualificados. Com a palavra, da Tribuna da Cámara,
Vereadora Fany Lilian Marcos Bemal (Fany das Manas), onde salientou que o aumento
na alíquota de 11% para 14% nos salários dos servidores públicos do Municipio de
Garanhuns e constitucional. Requereu um Aparte o Vereador Alcindo de Melo Correia,
que cobrou respeito para com a Comissão de Enfrentamento a Covid—19 e informou que
precisará ausentar-se desta Sessão por motivos pessoais. Neste instante, assumiu a
Primeira Secretaria o Vereador Thiago Paes Espindola. Prosseguindo, a Vereadora Fan
Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas), comentou sobre seu Requerimento e moçã
apresentados no dia de hoje. Frisou que o mês de junho é destinado, principalmente, para
lembrar o combate a homofobia. Informou, ainda, que apresentou um projeto, no sentido
de ser instalado um Centro Municipal de Combate a homofobia. Para finalizar. a
Vereadora Fany Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas) agradeceu a atenção de todos.
Da Tribuna da Cámara, passou a fazer uso da palavra a Vereadora Magda Alves de Melo,
que saudou a todos os Vereadores, Vereadoras, público presente e on-line. Ressaltou um
prejuízo ao erário no valor de R$ 275.000,00 (duzentos e setenta e cinco) mil reais, pois
servidores efetivos estaduais estariam trabalhando junto ao Município de Garanhuns,
dessa forma recebendo em duplicidade, o que não é legal. Em seguida, a Vereadora
Magda Alves de Melo cita os seguintes nomes que estão recebendo em duplicidade:
Senhor Ronaldo César de Carvalho, Senhºra Vera Lúcia Albuquerque Sarmento, Senhor
Daniel de Andrade Pena Forte, Senhor Rodolfo Almeida de Melo, Senhora LucimarMaria
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de Oliveira, Senhor Paulo Ricardo Mendonça Filho, Senhor Paulo Pinto da Silva, Senhor
Dário Pessoa Ferraz Junior e o Senhor Antônio César Brasil de Moraes. Então, a
Vereadora Magda Alves de Melo reafirmou que estas pessoas são servidoras públicas
estaduais ao mesmo em que recebem salários da Prefeitura Municipal de Garanhuns,
totalizando um valor de 275.000,00 (duzentos e setenta e cinco) mil reais até o mês de
maio de 2021. Salientou, que diante disto, informou que já acionou as autoridades legais
para que sejam tomadas as medidas cabíveis. Além desses nomes contratados,
designados ou nomeados, a Vereadora Magda Alves de Melo informou que existem
outros servidores com suspeitas de nepotismo dentre elas: Pablo Henrique Bezerra do
Amaral, filho do Secretário da Juventude, Esporte e Lazer, Senhor Carlos Tevano; Senhor
Joctan de Almeida Barros, sobrinho do Senhor Gedécio Barros, Secretário de Governo;
Senhor Samuel Viturino da Silva, esposo da Senhora Wilsa Vitorino, Secretária de
Educação; e Senhor Sandro Rogério Santana de Godoy, irmão do SenhorAcácio Godoy,
Secretário de Administração. Informou, também, que tomará as medidas legais com
relação a esses servidores. Para concluir seu discurso, a Vereadora Magda Alves de Melo
disse que não está perseguindo ninguém, que apenas está exercendo o seu papel de
hscalização. Com a palavra, da Tribuna da Cãmara, Vereador Carlos Umberto Bispo
Triunfo (Professor Márcio), que disse ser contra a esse aumento de alíquota de 11% para
14%, mas que não pode fazer nada, pois é constitucional; Parabenizou o Sistema Único
de Saúde (SUS) pela sua importância no combate a COVID-19, assim como todos os
profissionais de, saúde. Lamentou todas as mortes ocorridas por esta pandemia. Por lim,
agradeceu a atenção de todos. Da Tribuna da Câmara passou a fazer uso da palavra o
Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho, que disse não entender tantos vetos a
projetos de lei praticados pelo Poder Executivo Municipal. Ressaltou que irá fiscalizar as
atividades do Executivo até o final de seu mandato. Cobrou tratamento humanizado para
aqueles que vão até a Casa Covid. Por fim, disse que exigirá o cumprimento das leis
deste Município, do Estado de Pernambuco e leis federais. Neste instante, assumiu a
Presidência o Vereador Matheus Santos Martins de Araújo. Da. Tribuna da Câmara,
passou a fazer uso da palavra o Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino),
onde informou que a Casa Covid começa funcionar a partir de meio dia e que não há
necessidade de a população chegar no local muito cedo. Criticou as mentiras divulgadas
pela oposição a atual gestão, nas redes sociais. Salientou que o Iockdown é eficiente e
que funciona de verdade, pois os números apresentados pela Secretaria Municipal d
Saúde dão prova disso. Requereu um Aparte o Vereador Damásio Cardoso de Faria
onde disse que tem fiscalizado os postos de vacinação contra a covid-19, mas que
problemas encontrados são minimos. Destacou que os profissionais de saúde de
postos são uns heróis e estão desempenhando um trabalho importantíssimo. Solicitou um
Aparte o Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho que disse discordar dos
números apresentados pela Secretaria Municipal de Saúde, onde mostra a diminuição da
ocupação dos leitos de UTI's por conta do Iockdown. Foi concedido um Aparte ã
Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa que parabenizou o programa municipal de
imunização à Covid, pois Garanhuns não perdeu uma única dose. Prosseguindo, o
Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino) agradeceu as palavras de seus
nobres colegas e agradeceu a atenção de todos. Não havendo mais nenhum Vereador
inscrito, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e informou que a próxima
Reunião acontecerá no dia vinte e três (23) de junho do corrente ano. Nada mais havendo
a tratar, o Senhor Presidente encerrou a presente Reunião em nome de Deus,
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determinando em seguida a lavratura da Ata que depois de lida e achada conforme, vái
assinada pela Comissão Executiva da Cámara Municipalde Garanhuns.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x

f MELO CORREIA
1º Secretário

%%%&L.;
2ª Secretária
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